

Lauzon à Honoré Leblais, reçu par Mtre C. H. Champagne, N. P., à Saint-Eustache, le 5 juin 1880.

Pour être vendus à la porte de l'église catholique du village de Saint-Eustache, dit district, le DIXIÈME jour d'OCTOBRE prochain, à MIDI.

LAPOINTE & PREVOST,

Bureau du Shérif, Shérif.
Sainte-Scholastique, 5 septembre 1905. 3089
[Première publication, 9 septembre 1905.]

FIERI FACIAS DE TERRIS.

Cour Supérieure.

District de Terrebonne, }
Sainte-Scholastique, à savoir : } **DELLE MATHILDE**
No 528. } **PREZEAU, De-**
manderesse ; contre **JOSEPH PACIFIQUE**
TROIE dit LAFRANCHISE, Défendeur.

1° Un lot de terre situé en la Mission de Saint-Faustin, dans le onzième rang du canton Wolfe, comté et district de Terrebonne, connu et désigné sous le numéro trente-trois A (33 A), et contenant cent un (101) acres, plus ou moins. A distraire cependant, trois chaînes de largeur du côté est et ouest du pouvoir d'eau appartenant à un nommé Chartrand.

2° Un emplacement situé au même lieu, connu et désigné sous le numéro trente-trois B (33 B)—avec une maison dessus construite.

3° Un lot de terre situé dans le dixième rang du même canton, connu et désigné sous le numéro trente-quatre (34), et contenant cent acres, plus ou moins—sans bâties.

Pour être vendus à la porte de l'église de la Mission de Saint-Faustin, le DOUZIÈME jour de SEPTEMBRE prochain, entre UNE et DEUX heures de l'après-midi.

LAPOINTE & PREVOST,

Bureau du Shérif, Shérif.
Sainte-Scholastique, 27 juin 1905. 2769.2
[Première publication 12 août 1905.]

Proclamation

Canada, }
Province de } **L. A. JETTE.**
Québec. }
[L. S.]

EDOUARD VII, par la Grâce de Dieu, Roi du Royaume-Uni de la Grande-Bretagne et d'Irlande, et des possessions britanniques au-delà des mers, Défenseur de la Foi, Empereur des Indes.

A tous ceux à qui ces présentes parviendront ou qu'icelles pourront concerner—SALUT :

PROCLAMATION.

CHARLES LANCTOT, } **A**TTENDU que
Assistant-Procureur Général. } sur présentation
au conseil municipal du comté de Drummond, d'une requête des deux tiers des électeurs municipaux qui sont en même temps propriétaires habitant un certain territoire y mentionné, situé dans la municipalité des cantons Wendover et Simpson, dans le dit comté, dans Notre Province de Québec, demandant l'érection de ce territoire en municipalité de village, le dit conseil du dit comté de Drummond, a nommé Walter A. Moisan, surintendant spécial, et l'a chargé de visiter le dit territoire, de constater le nombre de maisons y bâties et habitées, et de faire rapport sur la dite requête ;

ET ATTENDU que le dit surintendant spécial a fait au dit conseil un rapport mentionnant le nombre de maisons bâties et habitées sur le dit territoire, et la désignation des limites qui, dans son opinion, doivent être données au territoire ci-après plus particu-

H. Champagne, N. P., at Saint Eustache, on the 5th of June, 1880.

To be sold at the catholic church door of the village of Saint Eustache, said district, on the TENTH day of OCTOBER next, at NOON.

LAPOINTE & PREVOST,

Sheriff's Office, Sheriff.
Sainte Scholastique, 5th September, 1905. 3090
[First published, 9th September, 1905].

FIERI FACIAS DE TERRIS.

Superior Court.

District of Terrebonne, }
Sainte Scholastique, to wit : } **MISS MATHILDE**
No. 528. } **P R E Z E A U,**
Plaintiff ; against **JO-**
SEPH PACIFIQUE TROIE dit LAFRANCHISE,
Defendant.

1. A lot of land situate in the Mission of Saint Faustin, in the eleventh range of the township Wolfe, county and district of Terrebonne, known and described as number thirty three A (33 A), and containing one hundred and one (101) acres, more or less. Reserving, however, three chains in width on the east and west side of the water power belonging to one Chartrand.

2. A lot situate at the same place, known and described as number thirty three B (33 B)—with a house thereon erected.

3. A lot of land situate in the tenth range of the same township, known and described as number thirty four (34), and containing one hundred acres, more or less—without any buildings.

To be sold at the church door of the Mission of Saint Faustin, on the TWELFTH day of SEPTEMBER next, between ONE and TWO of the clock in the afternoon.

LAPOINTE & PREVOST,

Sheriff's Office, Sheriff.
Sainte Scholastique, 27th June, 1905. 2770
[First published, 12th August, 1905.]

Proclamation

Canada }
Province of } **L. A. JETTE.**
Quebec. }
[L. S.]

EDWARD THE SEVENTH, by the Grace of God, of the United Kingdom of Great Britain and Ireland and of the British Dominions beyond the Seas, King, Defender of the Faith, Emperor of India.

To all to whom these presents shall come or whom the same may concern—GREETING :

PROCLAMATION.

CHARLES LANCTOT, } **W**HEREAS, on
Assistant Attorney General. } presentation
to the municipal council of the county of Drummond, of a petition from the two-thirds of the municipal electors who are at the same time proprietors, residing in a certain territory therein mentioned, situated in the municipality of the townships Wendover and Simpson, in the said county, in Our Province of Quebec, praying for the erection of this territory into a village municipality, the said council of the said county of Drummond, has named Walter A. Moisan, special superintendent, charged to visit the said territory, to establish the number of houses thereon erected and inhabited, and to make a report on the said petition ;

AND WHEREAS the said special superintendent has made a report to the said council mentioning the number of houses erected and inhabited on the said territory, and the designation of the limits which, in his opinion, should be assigned to the

lièrement décrit, contenant au moins quarante maisons habitées dans une étendue n'excédant pas soixante arpents en superficie ;

ET ATTENDU que le dit rapport du dit surintendant spécial a été homologué sans amendements par le conseil du susdit comté ;

ET ATTENDU que le Lieutenant-Gouverneur de Notre Province de Québec, a, par et avec l'avis du Conseil Exécutif de Notre dite Province, approuvé le dit rapport.

A CES CAUSES, en vertu des dispositions du Code Municipal de Notre dite Province, Nous déclarons que le dit territoire, savoir :

Tout le territoire borné comme suit, savoir :

La municipalité du village de Saint-Cyrille, dans le comté de Drummond, est un démembrement de la municipalité des cantons Wendover et Simpson, dans le même comté. Occupant une superficie d'environ quatre cents (400) acres, le territoire compris dans les limites de cette municipalité est borné comme suit, savoir : vers le nord-ouest par la ligne séparative des lots numéros un (1) et deux (2) de l'arpentage primitif de chacun des rangs quatre (4) et cinq (5), du canton Wendover ; vers le nord-est par la ligne médiane transversale du dit lot numéro un (1), du canton Wendover, et le prolongement de cette ligne vers le sud-est, en travers du lot numéro un (1), du cinquième rang du canton Simpson ; vers le sud-est par la ligne séparative des lots numéros un (1) et deux (2), de l'arpentage primitif de chacun des rangs quatre (4) et cinq (5) du dit canton Simpson, et vers le sud-ouest par la ligne médiane transversale du dit lot numéro un (1), du quatrième rang du canton Wendover, et le prolongement de cette ligne vers le sud-est, en travers du dit lot numéro un (1) du quatrième rang du canton Simpson, sera détaché de la municipalité des cantons Wendover et Simpson, et formera une municipalité séparée sous le nom de "la municipalité du village de Saint-Cyrille", à partir de ce jour.

Et par les présentes Nous faisons, constituons, érigeons et déclarons le dit village de Saint-Cyrille une municipalité de village, conformément aux dispositions du code municipal de la province de Québec.

De tout ce que dessus tous Nos féaux sujets et tous autres que les présentes pourront concerner, sont requis de prendre connaissance et de se conduire en conséquence

— EN FOI DE QUOI, Nous avons fait rendre Nos présentes Lettres Patentes, et à icelles fait apposer le grand Sceau de Notre dite Province de Québec: TÉMOIN, Notre Très Fidèle et Bien-Aimé l'Honorable SIR LOUIS A. JETTÉ Chevalier, Commandeur de Notre Ordre Très distingué de Saint-Michel et Saint-George, Lieutenant-Gouverneur de Notre Province de Québec.

A Notre Hôtel du Gouvernement, en Notre cité de Québec, dans Notre dite Province de Québec, ce SIXIÈME jour de SEPTEMBRE, dans l'année de Notre-Seigneur, mil neuf cent cinq, et dans la cinquième année de Notre Règne.

Par ordre,

JOS. BOIVIN,

Sous-secrétaire de la province.

3097

territory hereinafter more particularly described, containing at least forty inhabited houses in a space not exceeding sixty arpents in extent ;

AND WHEREAS the said report of the said special superintendent has been homologated without amendments by the council of the said county ;

AND WHEREAS the Lieutenant Governor of Our Province of Quebec, has, by and with the advice of the Executive Council of Our said Province, approved this said report ;

NOW KNOW YE, that, under the authority of the Municipal Code of Our said Province, We do hereby declare that the said territory, to wit :

All the territory bounded as follows, to wit :

The municipality of the village of Saint-Cyrille, in the county of Drummond, is a dismemberment of the municipality of the townships Wendover and Simpson, in the same county. Occupying and extent of about four hundred (400) acres in area, the territory comprised within the limits of this municipality is bounded as follows, to wit : On the north west by the line dividing lots numbers one (1) and two (2) of the primitive survey of each of the ranges four (4) and five (5) of the township Wendover ; on the north east by the middle transversal line of said lot number one (1) of the township Wendover and the prolongation of that line towards the south east, across lot number one (1) of the fifth range of township Simpson ; on the south east by the line separating lots numbers one (1) and two (2) of the primitive survey of each of the range four (4) and five (5) of the said township Simpson, and on the south west by the middle transversal line of the said lot number one (1) of the fourth range of the township of Wendover and the prolongation of this line towards the south east, across the said lot number one (1) of the fourth range of the township Simpson, shall be detached from the municipality of the townships of Wendover and Simpson, and shall form a separate municipality under the name of "the municipality of the village of Saint-Cyrille," from and after this day.

And We do hereby make, constitute, erect and declare the said village of Saint-Cyrille, a village municipality, in conformity with the provisions of the municipal code of the province of Quebec.

Of all which Our loving subjects and all others whom these presents may concern, are hereby required to take notice and to govern themselves accordingly.

IN TESTIMONY WHEREOF, We have caused these

Our Letters to be made Patent, and the Great Seal of Our said Province of Quebec, to be hereunto affixed : WITNESS, Our Right Trusty and Well-Beloved the Honourable SIR LOUIS A. JETTÉ, Knight, Commander of Our Most Distinguished Order of Saint-Michael and Saint-George, Lieutenant Governor of Our Province of Quebec.

At Our Government House, in Our City of Quebec, in Our said Province of Quebec, the SIXTH day of SEPTEMBER, in the year of Our Lord, one thousand nine hundred and five, in the fifth year of Our Reign.

By Command,

JOS. BOIVIN,

Deputy Provincial Secretary.

3098

Avis Divers

Province de Québec, {
District de Montréal. } Cour Supérieure.
No 2287

Dame Joséphine Enlow a intenté, ce jour, une demande en séparation de biens d'avec son mari,

Miscellaneous Notices

Province of Quebec, }
District of Montreal. } Superior Court.
No. 2287.

Dame Josephine Enlow has, this day, instituted an action for separation as to property against her